

ANALISIS ANAK PUTUS SEKOLAH PADA JENJANG SMP DAN SMA DI KECAMATAN MARAU KABUPATEN KETAPANG

Sutry Andayu¹⁾, Pitalis Mawardi Baging²⁾, Agus Sudiro³⁾
Fakultas Ilmu Pendidikan dan Pengetahuan Sosial
Insitut Keguruan dan Ilmu Pendidikan IKIP PGRI Pontianak
Jln. Ampera No.88 Pontianak 78116
E-mail: sutryandayu@gmail.com

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Analisis Anak Putus Sekolah pada Jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang”. Fokus dalam penelitian ini adalah Anak Putus Sekolah pada Jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang. Permasalahan dalam penelitian ini adalah: 1) Berapakah jumlah anak putus sekolah pada Jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang? 2) Apa yang menjadi faktor penyebab anak putus sekolah pada Jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang? 3) Bagaimana upaya mengatasi faktor penyebab anak putus sekolah pada Jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang?. Tujuan umum penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor penyebab anak putus sekolah pada jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang. Variabel dalam penelitian ini adalah: “Analisis anak putus sekolah pada jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang”. Metode yang digunakan adalah kualitatif dalam bentuk deskriptif kualitatif. Informan dalam penelitian ini adalah 20 anak yang putus sekolah diantaranya anak putus sekolah pada jenjang SMP 11 orang anak terdiri dari 8 anak laki-laki dan 1 orang anak perempuan dan jenjang SMA 17 orang anak terdiri dari 4 orang anak laki-laki dan 7 orang anak perempuan, 20 orang tua anak putus sekolah, 1 kepala sekolah SMP, 1 kepala sekolah SMA dan 1 tokoh masyarakat. Teknik pengumpulan data observasi langsung, komunikasi langsung, studi dokumenter. Alat pengumpulan data panduan wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan Model Interaktif Miles dan Huberman. Teknik pemeriksaan dan keabsahan data dalam penelitian ini adalah: 1) derajat kepercayaan (*credibility*) 2) keteralihan (*transferability*) 3) kebergantungan (*dependability*) 4) kepastian (*confirmability*). Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa analisis penyebab anak putus sekolah dan faktor-faktor penyebab anak putus sekolah pada jenjang SMP dan SMA di Kecamatan Marau Kabupaten Ketapang adalah faktor internal dan eksternal. Faktor internal dari anak tersebut yaitu: faktor rendahnya motivasi untuk sekolah, kurangnya minat, ketidakmampuan mengikuti pelajaran, dan kesehatan dan faktor eksternal dari anak tersebut yaitu: faktor pergaulan dan Kerja.

Kata Kunci : Anak Putus Sekolah pada Jenjang SMP dan SMA